
Il ministro Gelmini sulla valutazione

(ASCA) Maria Stella Gelmini ha dichiarato stamane a Radio 24: “Il tema
fondamentale è quello della ‘valutazione’: basta finanziamenti a pioggia. I
fondi devono arrivare in base ai risultati”.
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